Research-Center gegründet



Als Brücke zwischen Wissenschaft und Praxis gründeten TU und WU Wien gemeinsam mit Spängler IQAM Invest ein Research-Center. Ziel ist es, die Umsetzung von aktuellen wissenschaftlichen Ergebnissen in praktisch einsetzbare Asset- und Risikomanagementstrategien voranzutreiben. Das Spängler-IQAM-Research-Center strebt eine führende Rolle als Plattform für Wissenschaftler, Praxisexperten und die Öffentlichkeit im Bereich Asset-Management an. Das soll durch Förderung von Know-how

im Finanzbereich und damit erhöhte Transparenz unterstützt werden. Im Advisory-Board des Spängler-IQAM-Research-Center sitzen prominente Finanzökonomen von amerikanischen, britischen, französischen, deutschen und österreichischen Universitäten. So sitzt neben dem Mitglied der Issing-Kommission Jan Pieter Krahnen auch Lucrezia Reichlin, ehemalige Direktorin für Forschung bei der Europäischen Zentralbank und derzeit Professorin an der London Business School im Board.